

Iberia regional Air Nostrum registra un 14% de incremento en la demanda para volar a/o desde Valencia

La compañía, operador líder en el Aeropuerto de Valencia, pone en marcha mañana los primeros vuelos regulares directos con Venecia

Las rutas con mayor crecimiento son las que conectan con Lisboa, Asturias, Santiago de Compostela, Baleares y Casablanca

VALENCIA. 21 DE JULIO DE 2006

Iberia Regional Air Nostrum ha arrancado hoy la temporada de vuelos de verano (los que se operan entre el 21 de julio y el 3 de septiembre) con un importante crecimiento en el número de reservas realizadas. De hecho, la demanda se ha incrementado en un 14% con respecto al mismo período del año pasado.

De las 17 conexiones directas que la compañía oferta en el Aeropuerto de Valencia, las que mayor crecimiento registran en cuanto a la demanda son las que conectan con Lisboa, Asturias, Santiago de Compostela, Baleares y Casablanca. Por este motivo se ha aumentado en un 6% la oferta de plazas sobre el año pasado.

La programación especial que comienza hoy, y que se prolongará hasta el próximo 3 de septiembre para dar respuesta así a la fuerte demanda tanto origen en la Comunidad de Valencia como con destino a las zonas turísticas de la región, acoge una destacada novedad. Por primera vez, desde el Aeropuerto de Valencia, habrá una ruta regular con Venecia.

Esta conexión se operará con 5 frecuencias a la semana. Los martes, miércoles y jueves los vuelos partirán desde Manises a las 13.00 horas, mientras que los sábados la salida está programada a las 14.10 y los domingos a las 18.45. En sentido contrario, el horario de partida desde Venecia se ha fijado a las 15.45 horas los martes, miércoles y jueves; a las 16.55 horas, los sábados, y a las 21.35 horas los domingos.

En el primer semestre del año, Iberia Regional Air Nostrum ha consolidado su posición de líder en el Aeropuerto de Valencia y ha superando los 500.000 (503.144) pasajeros transportados, lo que representa una cuota del 22,73%.

Respecto al año 2005, la compañía ha crecido en 90.404 pasajeros, un 21,90%, incremento superior, incluso, al experimentado por el Aeropuerto de Valencia, que ha cerrado el período con 200.000 clientes más (un 9,94% sobre el año pasado).

Es decir, casi la mitad del crecimiento cosechado por el aeropuerto se corresponde con pasajeros nuevos transportados por Iberia Regional Air Nostrum. La cuota de la compañía, por tanto, aumenta en más de 2 puntos en este terreno. Las cifras son el mejor reflejo del fuerte apoyo de la firma al Aeropuerto de Valencia, donde casi 1 de cada dos vuelos los opera nuestra compañía (47% de cuota de aterrizajes y despegues).

Iberia Regional Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 450 vuelos al día y su moderna flota, que disfruta de una edad media de 2,5 años, está compuesta por 69 aviones. La compañía opera en ocho países de Europa y Norte de África y a lo largo de 2005 transportó 4,7 millones de pasajeros.

Su gestión, calidad y prestigio han hecho merecedora a Air Nostrum de múltiples premios, siendo la única regional europea en obtener tres veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA (European Regions Airline Association), y en obtener la Palma de Oro, distinción a perpetuidad, de la misma asociación, a la Excelencia Sostenida, única aerolínea que actualmente la posee.